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ATA N° 761 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 09 dias do mês de maio de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 9ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - San d oval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 
saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Com a presença de todos os Vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO 

PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: As indicações nº 07 e 08 de 

2023, o Requerimento nº 02/2023 e a entrada do Projeto de Leí nº 04/2023. NA ORDEM DO DIA: 
Apreciação e votação da INDICAÇÃO Nº. 07 /2023, de autoria do Vereador Joílson Rocha de Souza, 
que solícita a continuidade da pavimentação asfáltica da Rua do Cruzeiro, no trecho que se inicia 
na residência do Sr. Elivaldo Bonfim até as Associações Novo Horizonte e Formosa. O Presidente 
passou a palavra ao Vereador Joilson Rocha que justificou dizendo que é uma obra de muita 
validade para a localidade e que beneficiara muitas pessoas e principalmente produtores que 
terão mais facilidades de trafegar com suas mercadorias para vender na cidade. Diz que garante 

que a indicação será agraciada pela comunidade já que acredita que o gestor atendera a 
indicação. Em votação a da INDICAÇÃO Nº. 07 /2023, de autoria do Vereador Joílson Rocha de 

Souza, que solicita a continuidade da pavimentação asfáltica da Rua do Cruzeiro, no trecho que 
se inicia na residência do Sr. Elívaldo Bonfim até as Associações Novo Horizonte e Formosa que 

foi aprovada por 10(dez) votos favoráveis a aprovação. Leitura da INDICAÇÃO Nº. 08/2023, de 
autoria dos Vereadores José Edímílson e Maria Rosita, que solícita a construção de ponte de 
concreto, sobre o Rio do Santo, na localidade de Aldeia do Gerais, zona rural, deste município 

distando mais de 150km da sede. Com a palavra o Vereador Jose Edímilson que justificou que a 
presente indicação é de grande valia para a população daquele lugar para que o acesso seja de 

melhor qualidade. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que justificou dizendo que essa 
questão de acessos nas comunidades do Gerais é por eles precisarem de maior atenção do poder 
público. Díz que os moradores chamados de Geraíseiros vem sofrendo muito por falta de atenção 

do poder publico pois é a comunidade mais distante do município. Diz que a comunidade precisa 
de visitas de médicos, dentistas, psicólogos e demais serviços públicos. Fala das condições da 
ponte atualmente, estando a comunidade basicamente isolados. Comenta que as pontes são 
antigas e ainda de madeira que já está deteriorada. Em votação a INDICAÇÃO Nº. 08/2023, de 
autoria dos Vereadores José Edimilson e Maria Rosita, que solicita a construção de ponte de 

concreto, sobre o Rio do Santo, na localidade de Aldeia do Gerais, zona rural, deste município 
distando mais de 150km da sede que foi aprovada por lO(dez)votos favoráveis a aprovação. Na 
continuidade a leitura e votação do REQUERIMENTO Nº. 02/2023, de autoria do Vereador 
Roberto Correia de Andrade, que solicita informações referentes à possível falta de 
medicamentos no centro de Distribuição de Medicamentos, da Secretaria Municipal de Saúde de 
Formosa do Rio Preto. Após a leitura do requerimento foi lido a resposta do Secretario Municipal 
de Saude, oficio nº 129/2023. O Vereador Roberto Correia justificou dizendo que o requerimento 

é simplesmente um pedido de esclarecimentos e informação. Diz que a reclamação é geral tendo 

em vista que medicamentos são pedidos para pacientes tomarem dentro do hospital. Pede que/á/ (/ 
o secretario prove que existe um estoque de medicamentos, pois diante da situação precária que~~-' 1 j(_ 
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anda o município, ninguém pode colocar vendas nos olhos. Cita que existe um projeto de lei 
protocolado que beneficia a população para ser atendida em casa. Diz que o vereador sempre 

busca os direitos constitucionais da população. Em votação o do REQUERIMENTO Nº. 02/2023, 
de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, que solicita informações referentes à 
possível falta de medicamentos no centro de Distribuição de Medicamentos, da Secretaria 

Municipal de Saúde de Formosa do Rio Preto que foi rejeitado pelos vereadores: Joilson Rocha, 
Antônio Martins, Jose Antônio Barbosa, Edson Batista, Sandoval Queiroz e Jose Edimilson. E 
favoráveis os vereadores: Lucimagno Nogueira, Roberto Correia, Manuela Fernandes e Maria 

Rosita votaram a favor do requerimento e em seguida o REQUERIMENTO Nº. 02/2023, de autoria 
do Vereador Roberto Correia de Andrade, que solicita informações referentes à possível falta de 
medicamentos no centro de Distribuição de Medicamentos, da Secretaria Municipal de Saúde de 
Formosa do Rio Preto foi rejeitado por seis (06) votos contrários ao Requerimento. O PROJETO 

DE LEI Nº. 04/2023, de iniciativa do Executivo Municipal, que d·1spõe sobre a institu·1ção do 
Programa Municipal de Estágio Voluntário e Remunerado, denominado Meu Primeiro Emprego, 
e dá outras providências, foi encaminhado para a Comissão. CONSIDERAÇÕES FINAIS: após a 

inscrição dos Vereadores o Presidente da continuidade as considerações finais. Com a palavra o 
Vereador Roberto Correia que cita palavras ditas pelo Gestor em audiência publica, nesta Casa. 
Faz algumas colocações sobre a condições das escolas municipais e sobre a saída da secretaria 
de educação anterior. Pede para o Gestor apresentar o projeto de Lei de reajuste salarial dos 

professores. Cita as mazelas que acontecem no hospital local. Cita casos ocorridos no hospital 
local nos últimos dias. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que faz cobranças de algumas 
s·1tuações do Município, cita a empresa DX responsável pela limpeza que teve seu contrato 
duplicado no valor de faturamento. Cita Bairros e ruas que se encontram cheia de mato. Pede 

que o secretario de infra estrutura que preste esclarecimentos sobre o valor do faturamento. 
Fala da falta de iluminação nas ruas. Pede sobre o piso salarial dos agentes de saúde, sobre os 

reajustes dos professores, piso salarial de enfermeiros, sendo que os recursos são repasses 
federais. Diz que espera que as classes sejam contempladas com os devidos reajustes. O Vereador 
Lucimagno Nogueira saudou a todos e diz que a situação das quadras esportivas do Município, 
que hoje todas se encontram em situação de abandono, com mato. Cita que o gestor tenta fazer 
a capina desde de setembro e que não consegue terminar essa capina. Pede a roçagem das 
estradas municipais pois encontram se com muito mato. Diz que é favorável a aprovação dos 
reajustes. Cita as classes a serem contempladas entre elas a classe dos motoristas. Com a palavra 
o Vereador Jose Antônio que faz algumas colocações sobre a manutenção do município. Pede ao 

gestor que atente para a comunidade do Canadá com relação a instalação do povo artesiano 
daquela comunidade. Justifica suas palavras sobre o voto do requerimento do Colega. Na 
continuidade o Vereador Edson Batista que sauda a todos e comenta sobre algumas soluções que 
vem buscando para o município e cita a escola do Bairro Progresso. Fala das indicações de sua 
autoria. Diz que é favorável ao piso salarial dos professores. Com a palavra o Vereador Sandoval 

Queiroz que saudou a todos e diz que apesar das divergências ninguém tem nada a tirar dos 
professores. Pede a compreensão de todos e pede ordem no plenário pois o tumultuo não 

beneficia ninguém. Comenta que as pessoas abrem a boca para reclamar do município e não ,, 

veem as obras efetuadas pelo gestor e cita as ruas que foram asfaltadas. Com a palavra@/ 
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vereadora Manuela Fernandes que saudou a todos e fala dos medicamentos que estão faltando 
no município. Cita os remédios de controle que as pessoas estão tendo que comprar. Cita que 
sobre o caso de dona Marilene ela fez uma peregrinação do hospital para casa e vice versa. Cita 
os ocorridos nos últimos dias no hospital municipal. Comenta sobre os direitos dos professores e 
as obrigações do Gestor. Fala sobre as necessidades de manter a manutenção das escolas. Fala 

para os enfermeiros que espera que, em comemoração ao dia dos enfermeiros, que o gestor 
regulamente o piso salarial. O Presidente encerra a sessão. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, 
secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos 
vereadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 16 de maio de 2023. Sala 

das ~Ses_:ões, rf ºs 09 \1ias . d~ mês de maio de 2023. Melissa Camilo Dias. Secretária. 
j\I\ 12.) .. ~)Q \ f).iy:.'V,\,'-1 '"if\ V) , . 
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